

# *López Obrador a accueilli des médecins cubains affectés à Nayarit au Mexique*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 24 juil (RHC) Le premier groupe de 8 des 500 médecins cubains embauchés par le gouvernement mexicain travaillera dans un hôpital de l'État de Nayarit, où ils ont été accueillis par le président Andrés Manuel López Obrador.

En réponse à la campagne orchestrée par les ultra-conservateurs des partis Action nationale et Révolutionnaire institutionnel qui critiquent la décision du gouvernement d'embaucher des médecins pour combler le déficit existant, Lopez Obrador a réaffirmé son point de vue selon lequel la santé n'a rien à voir avec les idéologies car il s'agit d'un droit humain.

Lors de sa visite à l'hôpital Rosamorada de Nayarit, le président a supervisé le début des activités du programme dans le cadre duquel les 60 premiers spécialistes cubains participeront aux services de santé dans les localités rurales qui sont actuellement sans médecins.

Il a dit qu'il avait personnellement donné l'instruction d'engager des spécialistes étrangers des États-Unis, de Russie, de Cuba, de France ou du Japon et que c'est pour cela que les Cubains sont ici, parce qu'il n'y a pas d'autre moyen de résoudre les problèmes que nous avons en raison du manque de spécialistes.

Le coordinateur de l'hôpital de Nayarit, Roberto Escobar, a expliqué que 60 médecins cubains seront affectés à l'ensemble de l'État, mais qu'ils commenceront le lundi 25 juillet. Sur ce total, 12 se trouveront à Rosamorada, tandis que les autres seront répartis à Acaponeta, Tecuala, Bahía de Banderas et dans le sud de l'État.

Selon le fonctionnaire, ces médecins cubains sont des spécialistes en médecine interne, en chirurgie, en pédiatrie, en gynéco-obstétrique et en anesthésiologie.

Le président a dénoncé le fait que le "modèle néolibéral" a laissé son gouvernement face à une pénurie de spécialistes. Il a de même prévenu que l'embauche des médecins cubains continuera à générer des réactions parmi ses opposants les plus récalcitrants, ce qui est précisément la raison pour laquelle il les a appelés "réactionnaires", ce qui signifie qu'ils s'opposent à la transformation du pays et que c'est pourquoi il est si nécessaire de continuer à recruter des spécialistes.

Le secrétaire à la santé, Jorge Alcocer, a fait valoir que le recrutement de praticiens étrangers est nécessaire en raison de l'énorme pénurie au Mexique, et il a donné l'exemple de Nayarit, où l'intégration de 49 spécialistes mexicains pour cette zone du Pacifique était insuffisante après l'appel à candidatures lancé en mai dernier.

López Obrador a assuré que son administration a déployé des efforts sans précédent, et continuera à le faire, pour garantir un accès digne aux services de santé malgré la réticence des groupes conservateurs.

Il a réaffirmé que l'engagement de son administration est d'apporter des soins de santé gratuits et de qualité dans tous les coins du pays, en particulier pour les personnes les plus vulnérables qui n'ont pas de sécurité sociale.

Source:Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/294436-lopez-obrador-a-accueilli-des-medecins-cubains-affectes-a-nayarit-au-mexique>



# **Radio Habana Cuba**